

# OPOSISI

## Polres Purwakarta Ikuti Rapat Anev Pembinaan Perilaku Anggota Polri

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.OPOSISI.CO.ID](http://PURWAKARTA.OPOSISI.CO.ID)

Feb 7, 2025 - 12:39



PURWAKARTA - Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat ikuti Zoom Meeting Rapat Analisa dan Evaluasi (Anev) Pembinaan Perilaku Anggota Polri dari Karo Psikologi SDM Polri, Brigjen Kristiyono.

Kegiatan ini berlangsung di Aula Presisi Mapolres Purwakarta, Pada Kamis, 6

Februari 2025.

Dalam kegiatan tersebut nampak hadir Kabag SDM Polres Purwakarta, Kompol H Adi Fauzi, Kapolsek Purwakarta Kota, Kompol Marsono, Kasi Propam, AKP Atik Sakron dan Para Kapolsek Jajaran Polres Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasi Humas, AKP Enjang Sukandi mengatakan, Zoom Meeting ini bertujuan untuk mengevaluasi dan meningkatkan pembinaan perilaku anggota Polri agar tetap profesional, humanis, serta berintegritas dalam menjalankan tugas kepolisian.

"Kegiatan ini menjadi bagian dari upaya berkelanjutan dalam mewujudkan personel Polri yang semakin Presisi (Prediktif, Responsibilitas, Transparansi Berkeadilan)," jelas Enjang.

Dalam kegiatan tersebut, lanjut dia, dibahas juga terkait pendalaman apa itu yang dimaksud Stress dan yang terjadi dalam internal organisasi Polri.

"Hasil penelitian Research of Community Mental Health Initiative (RoCMHI) Universitas Indonesia dengan jumlah responden 2432 bahwa anggota Polri yang Sehat Mental nya adalah memiliki karakteristik yakni, patuh pada normal aturan, mampu kelola emosi negatif, berperan positif dalam keluarga, mampu beradaptasi di lingkungan sekitar, bertubuh bugar dan tidur cukup di malam hari," tutur Enjang.

Enjang menambahkan, jika kesehatan Mental seorang anggota Polisi sangat penting karena bila kesehatan mental terganggu maka produktivitas terganggu sehingga berakibat fatal yang dapat menyebabkan tugas untuk melayani masyarakat terganggu, pelanggaran hukum hingga peristiwa bunuh diri dan lainnya yang dapat menimbulkan kerugian pada negara.

"Dengan adanya pembinaan yang berkelanjutan, diharapkan seluruh personel Polres Purwakarta dapat semakin meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat serta menjaga marwah institusi Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Purwakarta," ungkap Enjang.